



ASSOCIATION RÊVES DE FOOT

« Parce que chacun mérite de rêver...»

Sommaire

A propos de moi.....	3
1) Présentation de l'association	3
2) Actions concrètes proposées.....	4
3) Reconnaissance et labellisation.....	5
4) Nos missions et valeurs.....	5
5) Contexte, environnement, justification et enjeux du projet.....	6
6) Public concerné.....	7
7) Démarche éducative et encadrement.....	7
8) Sécurité, responsabilité et cadre d'intervention.....	8
9) Modalités de partenariat et travail en collaboration.....	9
10) Impact Social & Éducatif.....	9
11) Vision et développement du projet.....	9
12) Pourquoi nous faire confiance ?.....	10
13) Appel à l'Action & Contacts.....	11

A propos de moi...

Je m'appelle Lola Pescrilli, j'ai 22 ans et suis éducatrice spécialisée depuis juin 2024. Passionnée de football, j'ai réalisé un stage à la Fondation Real Madrid sur la médiation par le football, où j'ai accompagné des enfants et adultes vulnérables. Cette expérience m'a montré comment le football peut être un outil de cohésion, d'estime de soi et d'accompagnement éducatif, que je souhaite mettre en pratique avec Rêves de Foot.

Mon idée de projet a émergé lors de mon expérience au sein d'un foyer accueillant des enfants confiés à l'Aide Sociale à l'Enfance. Dès mon premier week-end de travail, j'ai voulu les amener voir un match de football, d'un club local à proximité. L'un des enfants a fondu en larmes en me disant : « Je ne savais pas que le foyer pouvait réaliser mes rêves. » C'est à ce moment-là, en échangeant avec lui et les autres enfants présents, que j'ai pris conscience qu'ils n'avaient jamais assisté à un match en direct, pensant que le football n'existe qu'à la télévision. C'est ainsi que mon projet a pris naissance : offrir à chacun, l'accès à des expériences sportives qui leur permettent de rêver, de s'émerveiller et de se sentir valorisés.

1) Présentation de l'association

Après des expériences concrètes sur le terrain en tant que travailleurs sociaux, nous avons constaté que de nombreux enfants et adultes accueillis au sein de structures sociales et médico-sociales, pourtant passionnés, n'ont pas conscience de la possibilité d'aller voir un match de football.

Pour eux, le foot, n'existe que derrière un écran de télévision...

Pourtant, leur rêve est bien réel : assister à un match en direct, ressentir l'ambiance, entendre les supporters, et un jour, voir leurs idoles fouler le terrain.

C'est ainsi qu'est née l'association *Rêves de Foot*, une initiative familiale portée par Lola Pescrilli et son père, Bruno Pescrilli, tous deux passionnés du ballon rond.



L'objectif est simple mais ambitieux : permettre à des publics issus du domaine social et médico-social : des enfants confiés à l'aide sociale à l'enfance, des enfants accompagnés dans des centres sociaux, ou encore des enfants et des adultes en situation de handicap, de vivre l'expérience unique du football.

2) Actions concrètes proposées

Les actions mises en place par l'association Rêves de Foot sont pensées pour être accessibles, éducatives et adaptées aux publics accompagnés.

Elles prennent la forme de sorties sportives encadrées et de temps éducatifs autour du football.

Les actions proposées comprennent notamment :

- Des sorties à des matchs de football locaux (clubs amateurs et semi-professionnels)
- Des sorties à des matchs professionnels, selon les opportunités

- Rencontres avec des joueurs et entraîneurs
- Des temps de découverte de l'environnement du stade (ambiance, supporters, règles)
- Ateliers éducatifs en lien avec le football
- Des temps d'échange avant et après les matchs, favorisant l'expression des émotions et le partage

Chaque action est pensée comme une expérience éducative globale, et non comme une simple sortie de loisirs.

3) Reconnaissance et labellisation

L'association Rêves de Foot est labellisée par **le Club des Mécènes du Sport Nouvelle-Aquitaine**.

Cette labellisation reconnaît la dimension sociale, éducative et inclusive du projet, ainsi que sa cohérence avec les valeurs portées par le sport et l'engagement solidaire.

Elle constitue un gage de sérieux, de confiance et de qualité, tant dans la conception du projet que dans sa mise en œuvre auprès des publics accompagnés.



4) Nos missions et valeurs

«*Chacun mérite de rêver...*»

Nous voulons que chaque personne que nous accompagnons, vive l'expérience unique d'entrer dans un stade, d'entendre la clamour du public, de voir ses joueurs

préférés et de ressentir cette magie qui reste gravée toute une vie.

Nos missions :

- Offrir des souvenirs inoubliables et uniques - **Partage**
- Permettre aux personnes de découvrir le football au plus près, au-delà de l'écran. Rendre possible ce qui semblait impossible - **Accessibilité**
- Transmettre les valeurs positives du sport : esprit d'équipe, respect, persévérance et solidarité puis ouvrir le football à tous les enfants, sans distinction - **Inclusion**
- Partager notre passion et nos valeurs sportives- **Transmission**



5) Contexte, environnement, justification et enjeux du projet

De nombreux enfants, adolescents et adultes issus de milieux fragilisés, qu'ils soient en situation de handicap, accompagnés en maisons d'enfants à caractère social ou en centre social, ou confrontés à des difficultés familiales, économiques ou sociales, rencontrent des obstacles dans leur développement personnel et leur intégration sociale.

Leur quotidien est souvent marqué par un **manque d'accès aux loisirs, à la culture et au sport**, des inégalités de chances et parfois un sentiment d'exclusion ou de marginalisation.

Dans ce contexte, le football représente un formidable outil éducatif, social et inclusif. Bien plus qu'un sport, il véhicule des valeurs universelles telles que le **respect, la solidarité, l'esprit d'équipe, la persévérance et le dépassement de soi**. Il devient ainsi un moyen concret de favoriser la cohésion, l'inclusion et la confiance en soi.

Le projet s'inscrit dans un environnement partenarial réunissant éducateurs, animateurs, structures sociales et acteurs sportifs. Cette collaboration permet de créer un lien fort entre le monde du sport et celui de l'éducation sociale, afin d'offrir des expériences collectives positives, valorisantes et inspirantes.

6) Public concerné

L'association Rêves de Foot s'adresse à des publics accompagnés dans le champ social et médico-social, notamment :

- Des enfants et adolescents confiés à l'Aide Sociale à l'Enfance
- Des jeunes accueillis en Maisons d'Enfants à Caractère Social (MECS)
- Des enfants et adultes en situation de handicap
- Des enfants accompagnés au sein de centres sociaux

Les actions sont adaptées à l'âge, aux capacités et aux besoins des personnes accompagnées, dans une logique d'inclusion et de respect du rythme de chacun.

7) Démarche éducative et encadrement

Rêves de Foot s'inscrit dans une démarche éducative, sécurisante et bienveillante. L'encadrement des actions est assuré par l'équipe de l'association, en lien étroit avec les structures partenaires.

Pour chaque action mise en place, la présence d'au moins un éducateur de la structure accompagnante est systématiquement demandée, en complément de l'équipe de l'association.

Cette co-présence permet :

- De garantir un cadre sécurisé et rassurant pour les participants
- D'assurer une continuité éducative
- De favoriser une meilleure connaissance des jeunes et de leurs besoins
- De renforcer le lien entre l'association et les équipes éducatives

Le football est utilisé comme un outil de médiation éducative, permettant de créer du lien, de favoriser l'expression des émotions et de valoriser chaque personne dans le respect de ses capacités.

8) Sécurité, responsabilité et cadre d'intervention

La sécurité et le bien-être des personnes accompagnées constituent une priorité pour l'association Rêves de Foot. Chaque action est encadrée par des professionnels sensibilisés à l'accompagnement de publics vulnérables, dans le respect des règles et des cadres institutionnels des structures partenaires.

La présence systématique d'un éducateur référent de la structure permet d'assurer une vigilance constante, une connaissance fine des besoins des participants et une prise en compte des éventuelles fragilités individuelles. Les effectifs, les déplacements, les modalités d'encadrement et les temps d'accompagnement sont définis en amont avec les équipes éducatives afin de garantir un cadre sécurisant, respectueux et adapté à chaque situation.

9) Modalités de partenariat et travail en collaboration

L'association Rêves de Foot s'inscrit dans une dynamique de partenariat et de co-construction avec les structures sociales et médico-sociales. Chaque projet est pensé en lien avec les équipes éducatives, dans une logique de complémentarité et de respect des missions de chacun.

Les interventions peuvent être ponctuelles ou régulières, en fonction des besoins et des attentes des structures partenaires. Un temps d'échange en amont permet de définir les objectifs de l'action, le public concerné et les modalités d'accompagnement. À l'issue de chaque action, un retour est proposé afin d'évaluer l'impact de l'expérience et d'envisager d'éventuelles perspectives de collaboration.

10) Impact Social & Éducatif

Nos actions vont bien au-delà d'un simple match de football :

Stimulation des rêves et de la confiance : L'association permet de vivre une expérience exceptionnelle et donne l'envie de croire en ses ambitions.

Renforcement du lien social : Elle favorise les échanges entre enfants, adultes, éducateurs et bénévoles durant des ateliers éducatifs autour du football.

Valorisation personnelle : Elle permet de sortir du quotidien difficile et de se sentir privilégié, ne serait-ce qu'un instant.

Ouverture culturelle et sportive : L'association fait découvrir de nouvelles villes, de nouvelles personnes, et un nouvel environnement.

11) Vision et développement du projet

Rêves de Foot est un projet en constante évolution, animé par la volonté de

développer des actions toujours plus inclusives et porteuses de sens. Dans un premier temps, l'association privilégie des sorties à des matchs locaux, favorisant l'ancrage territorial et la proximité avec les acteurs sportifs du territoire.

À plus long terme, l'objectif est de permettre l'accès à des rencontres de plus grande envergure, en France et, selon les opportunités, à l'international. Ce développement progressif s'inscrit dans une démarche réfléchie, respectueuse des capacités de l'association et des besoins des publics accompagnés.



12) Pourquoi nous faire confiance ?

Rêves de Foot est porté par une éducatrice spécialisée diplômée, et d'un animateur socio-culturel et éducateur sportif disposant de multiples expériences de terrain auprès de publics vulnérables.

Le projet repose sur des valeurs éducatives fortes, une approche humaine et une volonté de travailler en lien étroit avec les structures partenaires.

La transparence, l'écoute et l'adaptation aux besoins des publics sont au cœur de notre engagement.

La labellisation par le Club des Mécènes du Sport Nouvelle-Aquitaine vient renforcer la légitimité du projet et atteste de sa reconnaissance par des acteurs engagés dans le soutien d'initiatives sportives à fort impact social.

Rêves de Foot est bien plus qu'un projet associatif ou qu'une simple action autour du football. Il s'agit d'un projet profondément humain, éducatif et social, né d'une rencontre, d'une émotion et d'un constat de terrain. À travers le football, l'association souhaite offrir à des enfants, des adolescents et des adultes en situation de vulnérabilité des expériences uniques, porteuses de sens, de rêve et de valorisation. Ensemble, en unissant nos forces, il est possible d'ouvrir des portes, de faire naître des sourires et de rappeler à chacun que, quelles que soient les difficultés rencontrées, chacun mérite de rêver.

13) Appel à l'Action & Contacts

Nous recherchons des partenaires prêts à croire, comme nous, que **chaque personne mérite de rêver.**

Contact :

Lola PESCRILLI, présidente

07-83-50-01-14

revesdefootbl@gmail.com

Bruno PESCRILLI, trésorier

revesdefootbl@gmail.com

Association labellisée par le Club des Mécènes du Sport Nouvelle-Aquitaine